

Newstart Peripherie 8

Basel, Februar 2026

Holeestrasse 8
4054 Basel
contact@peripherie8.com
www.peripherie8.com

Liebe Peripherie 8 Supporter:innen

Erstmal herzlichen Dank für eure Unterstützung die ihr uns diese wunderbaren 5 Jahren entgegengebracht habt. Eure Besuche, Unterstützungen und tollen Projekte haben uns immer wieder ermutigt Peripherie 8 weiterzuentwickeln. Nun ist der Raum seit 20.09.2025 geschlossen. Thea Geneva, die für die Organisation verantwortlich ist, hat im September ein Studium aufgenommen.

Das bedeutet, dass sie sich in Zukunft nicht mehr so stark in der Peripherie 8 engagieren kann, wie es in den letzten fünf Jahren der Fall war. Trotzdem möchte sie die Räumlichkeiten weiterhin zur Verfügung stellen.

Da wir leider keine Gelder mehr für die Programmförderung bekommen, haben wir uns überlegt den Raum in einer anderen Form und zu anderen Konditionen wiederzueröffnen.

Wir möchten ein neues Kollektiv gründen. 

Wir als Kollektiv brauchen ehrenamtliche Mitglieder die sich engagieren und unser Engagement für einen Offspace, Kulturraum mit uns teilen. Ohne diese ehrenamtliche Arbeit geht es leider nicht. Wir wollten es eigentlich anders, mit bezahlter Arbeit eine Stelle schaffen, dies ist leider aus kulturpolitischen Gründen nicht möglich. Trotzdem wollen wir nicht einfach Aufgeben und deshalb sind wir auf der Suche nach Leuten denen es auch wichtig ist das Peripherie 8 erhalten bleibt und sich ehrenamtlich dafür einzusetzen.

Das Peripherie 8 wurde 2021 von Thea Geneva und dem Verein Peripherie 8 gegründet und bietet eine Plattform für experimentelle, poetische und performative Kunst- und Kulturprojekte. Das Peripherie 8 ist ein Ort für die Zusammenarbeit, den gemeinsamen Austausch und die Vermittlung von aktuellen Kunst- und Kulturströmungen. Im Fokus steht dabei die Vielfalt unterschiedlicher Medien. Ein besonderes Anliegen des Peripherie 8 ist die Förderung junger Künstler:innen und Kurator:innen. Durch die Schaffung eines öffentlich zugänglichen Zimmers für Kunst und Kultur trägt das Peripherie 8 aktiv zur Vernetzung verschiedener Akteur:innen der Kunst und Kulturszene bei und stärkt den gesellschaftlichen und interdisziplinären Austausch.

Wir erwarten

- + Anwesenheit an den Sitzungen max. 4 pro Jahr.
- + Eine offene und vielseitig interessierte Persönlichkeit die Leidenschaft für Kunst und Kultur mitbringt.
- + Flexibilität, Selbstständigkeit, Zuverlässigkeit und Verantwortungsbewusstsein.

Aufgaben

- + Wir werden Peripherie 8 von Grund auf neu Gründen und eventuell müssen wir bei Bedarf eine neue Webseite erstellen die Responsive ist.
- + Verfassen von Newslettern eventuell eine Übertragung der vorhandenen Newsletter Adressen in das Mailchimp System.
- + Konditionen und Preisgestaltung Verfassen für die neue Form von Peripherie 8, wie zum Bsp: Mieteinnahmen, Auftritt/Grafik, Mitgliederbeiträge etc.
- + Schreiben der Protokolle von den Sitzungen. (Nur wenn wir wieder einen Verein gründen)
- + Vorbereiten der Vereinssitzungen. (Nur wenn wir wieder einen Verein gründen)
- + Administrative Aufgaben nach Bedarf (Gesuche/Text verfassen/Newsletter/Social Media/Kommunikation mit Kulturschaffenden etc.)
- + Ziel ist es eine neue Struktur zu schaffen, die nicht zu Aufwändig wird und gut umzusetzen ist von den Beteiligten.

Wir bieten

- + Neu wird der Raum für Kollektivmitglieder frei zugänglich (Kostenlos zur Verfügung gestellt(evt. mit Mitgliederbeitrag.) und ermöglicht so eure Ausstellungen/Events (max. 2 Wochen) die ihr vielleicht schon lange umsetzen wollt.
- + Eine abwechslungsreiche Tätigkeit in einem unabhängigen Offspace mit einem breiten Netzwerk von Kunst- und Kulturschaffenden.
- + Ein kleines engagiertes Team, flache Hierarchien und ein hohes Mass an Selbstbestimmung.
- + Einen Arbeitsplatz nicht weit vom Bahnhof SBB und im schönen Bachlettenquartier.
- + Einblick in die Organisation eines unabhängigen Kollektivs auch wenn du zum Beispiel noch im Studium bist oder frisch anfängst im Kulturbereich.



Fühlst du dich angesprochen dann melde dich per E-Mail an contact@peripherie8.com mit einem kleinen Motivationsschreiben und deinem CV:

Z.Bsp: Warum es Peripherie 8 weiterhin braucht?,
Deine persönliche Motivation etc.

Wir können auf Wunsch z.Bsp einen Praktikumsbericht schreiben und da es nicht eilt haben wir auch kein Datum bis wann ihr uns euer Interesse für ein Kollektivmitglied schicken müsst. (Änderungen vorbehalten;-))

Herzliche Februargrüsse und viel Entspannung,
Thea